
REUNION DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 19/OCT/2005  
Siendo las 12:10 Hrs. del día 19 de octubre de 2005, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la 
Facultad de Ciencias en sesión ordinaria según la convocatoria emitida por la Directora con fecha 10 de 
octubre de 2005, bajo el siguiente orden del día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. Con la asistencia de 9 consejeros propietarios y 2 
suplentes, la Dra. Nahara Ayala, Presidenta del Consejo, declara el quórum legal. Con motivo de la primer 
reunión del consejo técnico recién electo, la Dra. Nahara Ayala les da la Bienvenida a los consejeros y les 
solicita se presenten al pleno exponiendo su motivación e interés de formar parte del consejo técnico de la 
Facultad de ciencias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos en forma unánime 
los consejeros alumno Diego Delgado y maestro Jorge Alberto Villavicencio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
3.- Lectura y aprobación del orden del día. Se propone se adhiera al punto de asuntos generales el 
tema: Informe sobre las cuotas específicas del recibo de inscripción. La propuesta se aprueba con diez 
votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. El maestro Ricardo Eaton propone que solo se de lectura 
y se elimine la aprobación del acta, argumentando que sería mejor solicitarle a los consejeros anteriores 
que aprueben ellos el acta. Se aprueba la propuesta con nueve votos a favor y una abstención. Se somete 
a aprobación el orden del día, siendo aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - -  - - - - - - - - -  
 
4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El Secretario Luís Enrique Vizcarra Corral, da 
lectura al acta de la sesión anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
5.- Elección de Secretario del Consejo Técnico. Se procede a la recepción de propuestas para la 
elección de secretario de consejo técnico, se proponen a los maestros Victoria Meza, Luís Vizcarra, Selene 
Solorza y Ricardo Eaton. Los maestros Victoria Meza y Luís Vizcarra agradecen la nominación pero 
declinan su participación. Se procede a la votación recibiendo 8 votos a favor el maestro Ricardo Eaton y 2 
votos a favor la maestra Selene Solorza, quedando como secretario el primero. - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -  
 
6.- Establecer comisiones del Consejo Técnico. Por solicitud de los miembros del consejo, la presidenta 
lee los artículos del 9 al 14 del Reglamento del Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias, donde se 
establecen las atribuciones de cada una de las comisiones de consejo técnico. Para establecer las 
comisiones, la maestra Victoria Meza propone que estas se integren por auto propuesta, pudiéndose 
además proponer a los consejeros ausentes a alguna de las comisiones, quienes deberán confirmar su 
aceptación en la siguiente reunión de consejo técnico, propuesta que al votarse recibe 9 votos a favor, 1 
abstención y 0 en contra, procediéndose entonces a integrar las comisiones por este mecanismo. Una vez 
integradas las comisiones, se procedió a proponer al coordinador de cada una de las comisiones, 
quedando estas integradas de la siguiente manera: 

Comisión Consejero 
Victoria Meza Coordinador 
Selene Solorza 
Bereniz Castañeda 
Jorge Villavicencio 
Romero García 

Asuntos Académicos 

Mayra Montalvo 
Ricardo Eaton Coordinador 
Jovani Catalán 
Adán Hirales (Ausente) 

Asuntos Legales 

Jorge Villavicencio 



Javier Villegas 
Roberto Romo (Ausente) 
Eusebio Barreto (Ausente) Honor y Justicia 
Raquel Segura (Ausente) 
Ileana Espejel Coordinador 
Luís Vizcarra 
Jovani Catalán Pro Desarrollo Escolar 

Adolfo Urvar (Ausente) 
 
7.- Turnar a la comisión Académica del Consejo Técnico la propuesta de la Especialidad en 
Viticultura y Enología. La presidenta del consejo turna a la comisión de Asuntos Académicos el análisis 
de la especialidad en Vinicultura y Enología.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
8.- Turnar a la Comisión de Asuntos Legales Reglamento Interno de Consejo Técnico. La presidenta 
del consejo turna a la comisión de Asuntos Legales el análisis del Reglamento Interno de Consejo Técnico, 
solicitando a los miembros de esta comisión den seguimiento al trabajo realizado por la comisión anterior y 
pone a su disposición la información generada en el periodo anterior.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
9.- Asuntos Generales. Primero.- La presidenta del consejo hace uso de la palabra y presenta un informe 
del estado que guarda la partida adicional que ha recibido la Facultad por Concepto de cuotas de 
inscripción – reinscripción en los periodos 2005-1 y 2005-2. La información presentada fue la siguiente: en 
el semestre 2005-1 se obtuvo un ingreso adicional por $86,500.00 por este concepto, que se destinó a los 
siguientes gastos: $26,483.00 a mantenimiento de laboratorio y clínicas, $8,014.03 a construcción de 
edificios y jardinería y $57,555.00 a construcción de edificios y jardinería por contrato, quedando un déficit 
de $5487.00 pesos en esta partida. En 2005-2 se obtuvo un monto de $199,999.00 pesos de los cuales 
solo se han ejercido $5487.00 pesos para cubrir el déficit del periodo 2005-1. Este monto restante del 
periodo 2005-2 aún no ejercido, se propone destinarlo a 3 conceptos: Compra de un camión, compra de 
muebles para el área de sensores y electrónica y compra de bancos para los laboratorios, se menciona que 
sobre el particular en breve se presentará una propuesta al consejo técnico. Segundo.- Recordando lo que 
ha sucedido en anteriores consejos técnicos, se propone que se realice una votación para permitir a los 
consejeros suplentes hacer uso de la voz en todas las sesiones de este consejo técnico, evitando así que 
en cada sesión tengan que solicitar el uso de la palabra, según lo indica el inciso b del artículo 8 del 
Reglamento del Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias. Esta propuesta se aprueba por unanimidad, 
acordándose entonces que los consejeros técnicos suplentes hagan uso de la palabra en todas las 
sesiones de este consejo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
No habiendo más asuntos que tratar se cierra la sesión siendo las 13:35 Hrs. Estuvieron presentes los 
siguientes consejeros: Nahara Ayala Sánchez, Ricardo Eaton González, Jorge  Alberto Villavicencio 
Aguilar, Selene Solorza Calderón, Victoria Meza Kubo, Ileana Espejel Carbajal, Luis Vizcarra Corral, 
Romero García Pacheco, Bereniz Castañeda, Jovani Catalán Dibene, Diego Delgado Álvarez y Mayra 
Montalvo Ballesteros. - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 

Dra. Nahara Ernestina Ayala Sánchez 
Presidenta del Consejo 

 
 

M.C. Bernardino Ricardo Eaton González 
Secretario del Consejo Técnico 

 


